

**Zeitschrift:** Domaine public  
**Herausgeber:** Domaine public  
**Band:** - (1978)  
**Heft:** 477

**Rubrik:** Le point de vue de Martial Leiter

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

bis pour une personne, voués à une prétendue augmentation du rendement), ou encore d'un renforcement du style militaire de la direction.

Ici, c'est l'opacité du système de santé tout entier qui est en cause, avec ses retombées autoritaires et son manque de transparence chronique : dans la perspective de la mise en activité des nouvelles installations, qui multipliera bien sûr les problèmes, seule une véritable décentralisation de l'administration et de l'organisation (financière également) selon les divisions ou les services, pourrait susciter un nouveau style de collaboration entre les différents niveaux concernés et les diverses catégories de personnels (un but lointain : des équipes "multi-catégorielles", aujourd'hui encore peu envisageables du fait de l'inégalité des statuts et des avantages). De la musique d'avenir ? L'avertissement des "débrayeurs" de Nestlé est pourtant clair : il y va des soins aux malades ! Cet accent — fût-il, selon les normes acquises, intempestif — devrait faire réfléchir ceux pour qui le métier d'infirmière participe encore de l'univers ouaté de la bienfaisance.

Arrêté sur l'économie laitière. DP 475, texte intitulé : "Agriculture : la grande solitude des sommets". Avant-dernier paragraphe totalement incompréhensible après la mise en page. Nous persistons donc : "Au-delà de ces soubresauts importants, un constat apparaît d'ores et déjà certain : moins que jamais les organisations officielles (agricoles) ne représentent l'ensemble des agriculteurs ; moins que jamais elles ne sont en mesure d'être valablement l'intermédiaire de la majorité dans le dialogue qui devrait s'engager entre elles et les autorités ; moins que jamais elles ne se révèlent capables de mettre au point un projet agricole global ; moins que jamais, elles ne semblent assez convaincantes pour faire admettre à leurs adhérents les contraintes que la situation économique impose". Bis repetita...

LE POINT DE VUE DE MARTIAL LEITER

M. Prix : sortie  
côté ciernes



Le "Nouvelliste et Feuille d'Avis du Valais" fête ses 75 ans